

Le Télégramme

Centre de Perharidy. Les collégiens sur les planches

Dimanche 15 avril – Roscoff



Les collégiens de Perharidy ont été vivement applaudis lors de leur spectacle, vendredi 13 avril, à l'issue de la présentation du travail qu'ils ont effectué tout au long de la semaine sous la conduite d'Odile Grosset-Grange, metteur en scène.

Dans le cadre du jumelage conclu avec le Théâtre du Pays de Morlaix, les collégiens actuellement présents au centre de soins de Perharidy ont participé la semaine dernière, du 9 au 13 avril, à un stage de pratique artistique animé par le metteur en scène Odile Grosset-Grange (de la Compagnie de Louise, basée à Paris). Cette semaine particulière a été consacrée à la découverte et la pratique du théâtre, en lien avec la pièce « Le Garçon à la Valise », adaptée du livre de l'auteur britannique Mike Kenny, un conte universel sur le thème des migrants. : « Quand j'étais à la maison, je savais qui j'étais... J'étais moi tout simplement. Désormais je suis un réfugié ».

Les collégiens ont assisté, jeudi 12 avril dernier, au spectacle mis en scène par Odile Grosset-Grange au théâtre de Morlaix, ainsi qu'à la rencontre bord de scène avec les artistes qui avait lieu ensuite. Le thème « Grandir », qui guide cette année le parcours d'acteur et de spectateur des collégiens, a nourri leur stage d'écriture, d'expression et la présentation publique donnée vendredi 13 avril en fin de matinée.